

THE MARBLE HOUSE

DISEÑADORA ADRIANA HOYOS



En la sala principal hay varios elementos que dan a toda esta área el efecto de impacto que Adriana Hoyos siempre busca en sus proyectos.

La selección de piezas esenciales y la combinación entre éstas, son las que dan a la sala principal el punto focal de toda la residencia.

Dentro de la sala podemos ver que se trabajó con acabados en las paredes, con tonos de pintura de acento beige y con apliques metálicos de espejos sobre la chimenea. Éstos últimos llenan una imponente pared que une los dos ambientes dentro de la sala, y el tratamiento en ventanas con un visillo levemente oscuro permite que el espacio, siendo bastante grande, se torne muy acogedor.